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沧州大化股份有限公司 

2019 年度业绩说明会会议记录 

 

一、 会议时间：2020年 5月 27日下午 14:30-15:30 

二、 会议形式：通过上海证券交易所“上证 e 互动”网络平台的上证 e访谈栏

目以网络互动的方式召开，网站网址：http://sns.sseinfo.com 

三、 会议记录： 

关于投资者关注的问题及公司管理层的解答如下： 

1、请问公司未来三年的发展规划是怎样的？谢谢。 

沧州大化回答：尊敬的投资者，在国家和地方产业发展政策的指引下，全面

分析研究市场的基础上，创新思维，对标先进，按照高起点、高标准的原则，以

技术创新和新项目建设为抓手，践行创新发展、绿色发展、高质量发展理念，建

设聚氨酯绿色新材料产业基地，将企业打造成为最具竞争力的国内一流化工企业

集团、一流化工企业原料生产商和服务商。 

充分借鉴和引进国内外顶尖智能化技术，建成智能化工厂。企业工业无线网

络达到现场设备级、车间监测级和工厂管理级的全覆盖，真正实现 DCS层可视化、

自动化、无人化。依托 3D 可视化技术虚拟工厂和物理工厂的集成，提升生产操

作的控制精度。工业大数据平台更加完善，实现生产数据的自动统计和分析，实

现安全、环保、生产智能化管控。 

积极打造服务型制造企业，以客户为核心，为客户提供高品质产品和一揽子

解决方案的全方位、全系统、全链条的服务。以客户需求指导生产、研发、满足

客户高端、个性化需求，为客户提供一站式购物服务和全流程信息化服务。 

2、公司现有的股利分配政策是什么？公司 2019 年度现金分红每 10 股仅派 0.18

元，请问留存下来的利润有什么具体的用途？   

沧州大化回答：尊敬的投资者，2019年度，根据中国证监会、上海证券交

易所加强投资者利益保护和上市公司分红的有关规定，公司结合自身发展阶段、

盈利水平及资金状况下制定了《沧州大化 2019年度利润分配预案》。其中，当公

司在当年盈利且累计可供分配利润为正数时 ，公司应当采取现金方式分配股利，
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以现金方式分配的利润不少于当年实现的可分配利润的 10%，且现金分红在当年

利润分配中所占比例不应低于 20%；具体分红比例由公司董事会根据中国证监会

的有关规定和公司经营情况拟定，由公司股东大会审议决定。 

鉴于 2020 年公司有新项目建设，尚需大量资金投入，本次利润分配预案在

充分考虑投资者的合理投资回报，并兼顾公司的可持续发展，满足公司正常生产

经营的资金需求情况下做出的。留存未分配利润主要用于公司项目建设、日常经

营资金周转、产品的研发建设、环保设施等。公司未分配利润的使用，将有利于

提升综合竞争能力和持续盈利能力，并顺利推进公司战略发展，符合广大股东的

长远利益。 

3、面对市场产能的增加，公司有什么应对措施？ 

沧州大化回答：未来宏观经济增长长期趋缓，随着烟台万华等新产能释放，

TDI行业市场竞争将越来越惨烈，新一轮的优胜劣汰不可避免。为有效应对外部

环境的变化，推动企业稳步发展，公司进一步稳生产、降成本、提效益，积极打

造服务型制造企业。 

4、请问公司分红什么时候实施？ 

沧州大化回答：尊敬的投资者，2019 年度利润分配方案将提交公司年度股

东大会审议。公司将在股东大会审议通过后 2 个月内完成现金红利的发放。敬请

关注公司公告。 

5、由于环保原因有的公司被要求限产，请问沧州大化有没有限产方面的信息可

以让股民了解？ 

沧州大化回答：尊敬的投资者，公司一直以来高度重视环保管理，严格遵守

相关法律法规，确保公司各项环保指标及环保设施均符合国家标准。1、公司无

自身环保问题被政府限产情况。2、在政府启动应急天气预案期间，我公司严格

按照预案要求实施了总量减排措施。 

6、刘总：你好！沧州大化生产的 TDI 成本倒挂，主要是受国内厂家的低价冲击，

还是受国外厂家的进口倾销低价冲击，请不要隐瞒！如实回答？！现在 TDI 情

况如何，是否都已开足马力生产! 

沧州大化回答：尊敬的投资者，作为公司主要业务的 TDI 市场，2019 年在

新产能扩张，供需结构改变的大格局影响下，全年价格整体呈现震荡下跌趋势，
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重心不断下挫，年末更是长期处于 11000元/吨（含税）左右低价徘徊。2020年

一季度，TDI 下游客户受疫情影响开工延后，TDI 市场处于停滞状态，致使各工

厂库存高位。随着疫情有效控制，客户开工复工意愿有所提升，但大部分存在复

工未复产现象，整体需求较差，年前存货未消化，新采购意愿不强，加之各工厂

库存较大，竞争激烈，主流价格较年前大幅下滑。目前，公司积极做好疫情防控

工作，始终保持生产经营活动的正常有序。 

7、请问公司 2019 年度为什么不实施资本公积转增股本方案？ 

沧州大化回答：尊敬的投资者，用资本公积金转增股本，是上市公司扩大股

本的一种方式，是股东权益的内部调整，与公司生产经营和盈利能力无直接关联，

对投资者持股比例没有实质影响。 

8、请问贵公司有没有增持回购股份的计划？ 

沧州大化回答：您好，感谢长期以来您对公司的关注。公司及管理层一直注

重企业的持续发展，在关注公司股价走势的同时，努力做好经营管理，期望创造

良好业绩回馈股东。 

 

 

                                                 沧州大化股份有限公司 

董事会 

                                                    2020年 5 月 27日 


